

Ce qui me rend heureuse, c'est mon petit rituel du matin et ce que j'aime plus que tout, c'est boire mon thé tout en écoutant la radio. Je pense à tout et à rien en même temps : à mes rêves, à mon planning pour la journée et à celui de mon ami, à l'actualité. J'aime le matin et voir le tête enfariné de mon ami lorsqu'il me rejoint au petit déjeuner, bien moins bien éveillé que moi. Que je lui casse les oreilles avec mes commentaires sur l'actualité ! J'aime me lever et sourire en me disant que mon programme pour la journée est plaisant et que celle-ci sera bonne.

Charline

20 ans

Nantes